

TuS-Jahresbericht 2024

Abteilung Turnen: Sparte Wettkampf-Gymnastik

An den **Hessischen Einzelmeisterschaften in der Gymnastik Pflicht** in Heppenheim gingen die TuS-Gymnastinnen Florentine Allendorf und Kundanika Sahasrabuddhe erstmals an den Start. Florentine belegte in der AK 14 Jahre u. jg. der P6/P7, einem 3-Kampf mit Band, Keulen und Reifen, den Rang 8 von 14 Gymnastinnen. Kundanika wurde 5. in der AK 16 Jahre u. jg. der P7/P8.

Bei den **Gaupokalwettkämpfen Einzel und Mannschaft**, die am 16. März von der SG Anspach ausgerichtet wurden, war die TuS mit 16 Teilnehmerinnen vertreten.

Und Anspach war auch Ausrichter des **Gaukinderturnfestes**. 36 Gymnastinnen waren insgesamt am Start, darunter 20 Aktive von der TuS. Die TuS holte 4x den Turnfestsieg, 4x den Vizetitel und 5 dritte Plätze. In der 4x40m-Pendelstaffel Jg. 2014 und jünger belegte das Team der TuS den guten, wenn auch undankbaren 4. Platz von 9 angetretenen Staffelteams.

Am **Festival der Gymnastik** in Dieburg, an dem diverse Landeswettkämpfe ausgetragen werden, war es extrem heiß und anstrengend. Die TuS-Formation „Zeitsprung“ belegte mit 6 Stäben im Gruppenwettkampf mit Handgerät der Altersklasse 30+ den 1. Platz. Im altersoffenen P-Gruppenwettkampf der P7 belegte die Jugendformation der TuS mit 5 Paar Keulen den Bronzerang. Die P-Gruppe, 25+ der TuS turnte ebenfalls mit 5 Paar Keulen und holte den Landessieg. Monika Windecker und Heide Schilling wurden Hessenmeister im Synchronturnen, 50+. Sie turnten einen 3-Kampf P15 mit Band, Keulen und Reifen.

Monika Windecker und Heide Schilling nahmen erfolgreich am **Baden-Württembergischen Landesturnfest** in Ravensburg teil, das leider durch die beginnenden Überschwemmungen vorzeitig abgebrochen werden musste.

Im September unterstützten Gymnastinnen der TuS unter Leitung von Tanja Schütz die Modenschau an der **4. Steinbacher Stadtrallye** mit kleinen Handgeräte-Einlagen.

Erstmals wurde auf **Gauebene** in der Gymnastik **Synchronwettkämpfe und P-Gruppe** ausgetragen. Schönberg war erstmalig Austragungsort. Die TuS war mit 23 Aktiven vertreten.

Zwei TuS-Teams starteten an den **Hessischen Mannschaftsmeisterschaften in Dieburg**. Bei den Turnerinnen 55+ (1 Aktive kann jünger sein) wurde die TuS Landessieger in der Besetzung Monika Windecker, Stefanie Bernard und Heide Schilling. Das TuS-Team 40+ (1 Aktive kann jünger sein) wurde Vizehessenmeister mit Simone Steymann, Jasna Jasic und Elena Ginnow. Geturnt wurde ein 3-Kampf mit Band, Keulen und Reifen der P15 bzw. P17.

An der **Sportlerehrung der Erwachsenen 2023** (Ehrenamtsempfang) wurden 9 Gymnastinnen geehrt. Darüber hinaus erhielt Heide Schilling für 45 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit bei der TuS (ÜL, Kampfrichter etc.) die Plakette der Stadt Steinbach.

Die erfolgreichen **Kinder und Jugendlichen** der Wettkampfgymnastik erhielten ihre **Ehrung** durch Bürgermeister Bonk im Herbst in der Vereinshalle der TuS.

Eine Handvoll ältere Gymnastinnen absolvierten mit Landesprüferin Sabine Kappes zum wiederholten Male das **Gymnastikabzeichen**.

Als **Trainerinnen** fungierten Tanja Schütz, Elena Ginnow und Heide Schilling.

Als **Kampfrichterinnen** waren Monika Windecker, Tanja Schütz, Elena Ginnow, Kiana Barthel, Kundanika Sahasrabuddhe, Jasna Jasic, Maria Allendorf, Heide Schilling und als Newcomer Jonathan Allendorf im Einsatz.

Heide Schilling